

Le chantier du terminal EMR brestois respectant les délais prévus, les premiers industriels pourront s'y installer courant 2019. Six hectares de terre-plein (sur un objectif final de 40 hectares) sont aujourd'hui prêts à accueillir les entreprises. Pour le moment, deux projets éoliens en mer se sont engagés à créer de l'activité sur le polder, de 2020 et 2023 : [EOLFI OFFSHORE FRANCE](#), île de Groix : Plus modeste, ce projet repose sur quatre éoliennes flottantes qui seront assemblées à Brest.